

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición de referencia.

Don José María García Asenjo.

No se publica lista de concursantes excluidos por ser el señor anteriormente reseñado el único aspirante a dicho concurso-oposición.

Madrid, 2 de septiembre de 1967.—Por el Secretario general, José Lozano.—V.º B.º: Por el Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Murcia por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Ampliación de Química orgánica» de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Ampliación de Química orgánica», vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado:

Don José Antonio Lozano Teruel.

Murcia, 19 de julio de 1967.—El Secretario general, J. Sancho. V.º B.º: El Rector, M. Batlle.

RESOLUCION de la Universidad de Murcia por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Ampliación de Química física» de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Ampliación de Química física», vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado:

Don Ricardo Guzmán Giménez.

Murcia, 19 de julio de 1967.—El Secretario general, J. Sancho. V.º B.º: El Rector, M. Batlle.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso-oposición libre para proveer una plaza de Restaurador de Museos (Museo de Zoología).

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 214, de 7 de septiembre de 1967, publica íntegras las bases que han de regir en el concurso-oposición libre para proveer una plaza de Restaurador de Museos (Museo de Zoología), consignada en las plantillas con el grado retributivo 13 y dotada en la partida 64 del presupuesto con el sueldo base de 22.000 pesetas y retribución complementaria de 18.260 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quienes deseen tomar parte en el concurso-oposición deberán presentar la instancia en el Registro General dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», manifestar en dicho documento que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base segunda y acompañar los documentos acreditativos de los méritos que aleguen y el recibo de haber abonado 200 pesetas por derechos de examen.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952 y artículo segundo del Reglamento de 10 de mayo de 1957 sobre Régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos.

Barcelona, 9 de septiembre de 1967.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—5.909-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer tres plazas de Auxiliar técnico de Asistencia Médica (Practicantes).

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 218, de 12 de septiembre de 1967, publica íntegras las bases que han de regir en el concurso libre para proveer tres plazas de Auxiliar técnico de Asistencia Médica (Practicantes), consignadas en las plantillas con el grado retributivo 12 y dotadas en la partida 47 del presupuesto con el sueldo base de 21.000 pesetas y retribución complementaria de 18.060 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quienes deseen tomar parte en el concurso deberán presentar la instancia, acompañada de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro general dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», manifestar en dicho documento que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base segunda y acompañar el recibo acreditativo de haber abonado 150 pesetas como derechos de examen.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952 y artículo segundo del Reglamento de 10 de mayo de 1957, sobre régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos.

Barcelona, 12 de septiembre de 1967.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—5.951-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso restringido de méritos para proveer cinco plazas de Médicos, Jefes de Servicios.

Relación, por orden alfabético de apellidos, de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso restringido de méritos para proveer cinco plazas de Médicos, Jefes de Servicios:

Admitidos:

1. Don Luis Batllés Tormo.
2. Don Mariano Esteban Gil.
3. Don Francisco Gil Senís.
4. Don José Moncayo Marqués.
5. Don Manuel Moncayo Marqués.

Excluidos:

Ninguno

Valencia, 16 de septiembre de 1967.—El Alcalde.—4.356-E.

RESOLUCION del Cabildo Insular de Tenerife por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso para proveer dos plazas de Aparejadores de la Sección de Vías y Obras Insulares.

Este excelentísimo Cuerpo, en sesión celebrada el 28 de agosto pasado, en cumplimiento de lo que dispone el artículo séptimo del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957, acordó declarar admitidos a los aspirantes que se relacionan a continuación al concurso para proveer dos plazas de Aparejadores de la Sección de Vías y Obras Insulares:

Don José Luis Benítez Veguero.
Don Pedro Rodríguez Gutiérrez.
Don Pedro Díaz Padrón.
Don Domingo Pérez Montesdeoca.
Don Lorenzo Tudela Fumero.
Don José Manuel Padrón Sánchez.
Don José Francisco Valcárcel Sosa.
Don Gabriel Bermejo Barrera.
Don Evaristo Díaz González.
Don Juan Carlos Labrador.

Y no admitido por no haber ingresado los derechos señalados en la convocatoria:

Don Antonio Luis Navarro Riaño.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Santa Cruz de Tenerife, 15 de septiembre de 1967.—El Secretario accidental Alonso Fernández del Castillo Machado.—Visto bueno: El Presidente, José M. Galván Bello.—5.939-A.